

INTRODUCCIÓN

Motivos que han inspirado la creación de Tierra Humana A.C.

La edad actual de la humanidad nos ha mostrado la gran capacidad del ser humano viviendo sobre el planeta, sin embargo el desarrollo no a sido de manera equilibrada y equitativa, en un país, donde el 40% de su población vive en la pobreza, con una riqueza biológica, cultural y humana tan grande y variada como lo es México, pensamos que nuestras deficiencias no están en sí en la falta de recursos, sino en modelos organizacionales vanguardistas **INCLUYENTES**, de integración de todos los sectores y actores en la vida productiva del país.

Si bien es cierto que producir no es, ni debería ser, el fin último del ser humano viviendo sobre el planeta, la realidad es que vivimos en un sistema capitalista predominante, el cual si miramos con objetividad y un profundo sentido de madurez, nos podemos dar cuenta que éste mismo nos puede ofrecer también las condiciones y herramientas necesarias para desarrollarnos dignamente **como seres humanos** viviendo en sociedad.

Tal es la actual situación de un México libre, que hoy por hoy está apostándole gran cantidad de recursos, económicos y humanos, a la conformación, estructuración y profesionalización de organizaciones de la sociedad civil que atiendan las necesidades de la misma sociedad de la cual forman parte. A nivel mundial hay una creciente y acelerada organización de estructuras sociales que están siendo partícipes en variados sectores, donde más allá de ir en contra de gobiernos se está trabajando conjuntamente gobierno-sociedad, mostrando en muchos de los casos una mayor eficacia y mejor actuación de esta alianza con las organizaciones de la sociedad civil.

En este sentido, es como asociación Tierra Humana estamos organizándonos para ser actores **activos** y no pasivos en la construcción del gran México que queremos de cara a una globalización **HUMANA y equitativa**, sin embargo nuestra visión es ir más allá de un asistencialismo para pasar a un protagonismo donde se identifican los potenciales de cada sector y se les dan las herramientas necesarias y de vanguardia involucrándonos en su desarrollo para dar nacimiento a cada vez más **empresas humanas**.

Es de esta manera que pensamos que en estas condiciones, teniendo el ser humano resueltas sus necesidades primarias básicas, viviendo en sociedad, es como podrá dar nacimiento en si mismo al nuevo ser humano, con todo su potencial, que ha de habitar la nueva tierra y guiar a nuestra posteridad.

¿Cómo trabaja Tierra Humana A.C.?

En la asociación Tierra Humana trabajamos fomentando e impulsando la Calidad Humana en los procesos productivos, así como en las relaciones entre todos los sectores del país. Para lo anterior buscamos y organizamos la mejor información y conocimientos a nivel mundial, con el objeto de ofrecerlo a todas aquellas personas u organizaciones que quieren prosperar **humanamente**, y de esta manera contribuir a la edificación de una mejor sociedad y de un mejor planeta.

Tierra Humana A.C. es el resultado de un largo trabajo de conocer y **sensibilizarse** a las necesidades de la sociedad y de su gente, es con esto que hemos descubierto que en la medida en que **ayudamos a crecer**, crecemos nosotros mismos. Para nosotros, uno de los conocimientos Mayas más sencillo y bello, pero a la vez más **profundo y trascendente**, es un simple saludo: "In Lakech" "Yo Soy Tú".

Concretamente, la manera en que en Tierra Humana vamos a lograr nuestros propósitos será a través del compromiso y trabajo conjunto entre todos sus miembros y la sociedad.

¿Quiénes pueden ser miembros de La Asociación?

Cualquier persona que desee servir a la humanidad y haya comprendido que sólo a través de nuestras acciones personales será como podremos construir una mejor sociedad, más justa y equitativa. La asociación trabajará con tres tipos de miembros:

- 1. Miembro Especialista.** Aquel que trabajará solidariamente dentro de la asociación aportando su talento para el logro de los proyectos de los Miembros Productores.
- 2. Miembro Productor.** Será aquel que tenga o desee tener un proyecto productivo y lo trabaje con el apoyo profesional de un grupo creciente de especialistas en su área, que hombro con hombro desarrollarán desde el diseño del proyecto hasta la procuración y obtención de recursos económicos para hacerlo realidad.
- 3. Miembro Honorario.** Será aquella personalidad que por su reconocida conducta humanitaria y moral dentro de la sociedad reciba de **Tierra Humana A.C.** la distinción y la invitación para unirse a nuestros objetivos.

Beneficios de ser Miembro Productor.

- Correo electrónico con nuestro servidor sunombre@tierrahumana.org
- Asesoría para la identificación y diseño del proyecto.
 - >Inscripción del proyecto para su gestión.
 - >Soporte técnico.
- Asesoría y apoyo para la procuración de fondos, nacionales e internacionales, para financiar el proyecto.
- Asesoría y apoyo para la promoción y comercialización del producto o servicio resultante del proyecto logrado.
 - >Presencia y promoción en nuestra página de Internet. www.tierrahumana.org
 - >Presencia y promoción en expos.
 - >Gestión para promocionar su producto o servicio con:
 - AMTAD (Asoc. Mex. de Tiendas de Autoservicio)
 - Cadenas hoteleras.
 - Restaurantes.
 - Otras empresas o personas según sea el producto o servicio.

- Exportación con la Unión Europea Mediante el TLCUE (Tratado de Libre Comercio con la Unión Europea) con E.U. Mediante el TLCAN (Tratado de Libre Comercio con América del Norte) con Asia mediante el APEC (Asia Pacific Economic Cooperation)
- Oportunidad de desarrollo profesional dentro de la asociación.
- Uso de las instalaciones de **Tierra Humana A.C.**
 - Biblioteca.
 - Videoteca.
 - Internet.
 - Áreas destinadas al ejercicio físico .
 - Sala de juntas.
 - Cubículos para atender a sus clientes con apoyo secretarial.

Comisiones permanentes de La Asociación para lograr los proyectos.

- De estudio e investigación.
- De desarrollo empresarial.
- De integración y promoción cultural.
- De planeación estratégica.
- De eventos especiales.
- De desarrollo humano.
- De medios de comunicación.
- De procuración de fondos.
- De relaciones públicas.

Financiamiento de La Asociación.

La estructura de la asociación está pensada para ser una donataria autorizada, es decir, que seamos sujetos de recibir donativos deducibles de impuestos, por lo que una de las comisiones con mayor impulso será en un principio la de procuración de fondos para nuestro crecimiento y logro de nuestros objetivos como asociación. La otra forma de asegurar el crecimiento y conquistar nuestras metas será a través de las cuotas de cada uno de los miembros, ésta es la manera de verdaderamente comprometernos con nuestras palabras y sumar esfuerzos para beneficio de los mismos proyectos.

Requisitos para ser Miembro Productor.

Para ser Miembro Productor de la asociación es necesario:

1. Presentar una solicitud de ingreso debidamente llenada.
2. Tener un proyecto, o el deseo de identificar uno con la asistencia de Tierra Humana A.C. para ser desarrollado.
3. Ser aceptada la solicitud por el Consejo Directivo.
4. Conocer los estatutos y reglamento interno de la asociación.
5. Cubrir la cuota de inscripción.

Sobre las cuotas

Las cuotas que los miembros aporten a la asociación estarán destinadas a la gestión y desarrollo de los proyectos. En el manejo de capital se llevará una transparente administración de los recursos y los libros financieros estarán siempre abiertos para que cualquier miembro, **en cualquier momento**, pueda requerir el acceso y consulta de ellos, asimismo periódicamente la asociación publicará abiertamente **absolutamente** todos los movimientos financieros que a su periodo correspondan. El espíritu que anima a todos en la asociación Tierra Humana y sobre el cual está erigida, es en uno de sus aspectos el de la honestidad y transparencia, sólo así podremos lograr la Tierra Humana, **con empresas humanas**, que deseamos, **siendo coherentes** con nuestras palabras y mostrándolo con hechos.

Sobre el desarrollo de los proyectos.

En el transcurso del desarrollo de los proyectos estos pasarán por tres principales fases:

- 1era. Inscripción del Proyecto.
- 2da. Desarrollo del Proyecto.
- 3era. Promoción del Proyecto.

>Inscripción del Proyecto.

Una vez siendo miembro de la asociación **Tierra Humana** usted recibirá la asistencia de uno o varios **Miembros Especialistas** para identificar, diseñar, e inscribir su proyecto en La Asociación para ser desarrollado.

>Desarrollo del Proyecto.

Una vez identificado, diseñado e inscrito el proyecto en La Asociación se trabajará conjuntamente con las comisiones que respectivamente tengan relación con la naturaleza del proyecto, si fuera necesario, el Consejo Directivo propondrá la creación de una comisión especial para brindarle el apoyo que requiera y darle seguimiento hasta su logro.

>Promoción del Proyecto.

Las comisiones correspondientes serán las encargadas de llevar a cabo la profesional labor de promocionar los frutos de los proyectos, actualmente cada vez más gente, incluyendo empresarios, **son concientes de la necesidad de ser parte de acciones concretas, bien diseñadas y estructuradas, que impulsen un desarrollo económico justo y equilibrado**, por lo que la promoción de los productos o servicios de los proyectos, será una manera también, de invitar a otros a que se sumen a nuestros esfuerzos **por el bienestar y la paz social** de la misma sociedad en que **todos vivimos**. Esta manera de sumarse será mediante la adquisición solidaria de los productos o servicios de los miembros productores, **asegurando por nuestra parte**, que todo producto y servicio está elaborado con estándares de calidad **que nosotros mismos seremos profundamente concientes en lograr**.

Mayores informes: sortiz@calidadmaya.com
Tel. (998) 848-34-60 Sergio Ortiz.